



Román Álvarez, nuevo delegado del rector para las relaciones con Patrimonio Nacional

R.D.L. | SALAMANCA

Román Álvarez Rodríguez, catedrático de Filología Inglesa de la Universidad de Salamanca, es el nuevo delegado del rector para las Relaciones con Patrimonio Nacional, de forma que, entre sus principales funciones, asumirá la Secretaría del jurado que cada año concede el Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana. Román Álvarez sucede en el cargo a Esther Martínez Quinteiro, profesora de Historia recientemente jubilada.

“Quiero seguir las pautas que ya había marcado en su día Esther Martínez Quinteiro, así como mantener, fomentar e impulsar las relaciones, que ya son, como digo, muy fructíferas, entre ambas instituciones”, señaló el catedrático tras su nombramiento y añadió: “Y también asegurar una mayor visibilidad de la Universidad de Salamanca en todas las actividades que conjuntamente se organicen, así como explorar nuevas vías y nuevos campos de posible co-



Román Álvarez. | ARCHIVO

laboración en el futuro”.

El catedrático de Filología Inglesa de la Universidad de Salamanca ha sido durante más de ocho años decano de la Facultad de Filología. También desempeñó el cargo de director del Departamento de Filología Inglesa y durante 10 años dirigió el centro del British Council en Salamanca. En la actualidad, es colaborador de LA GACETA.